
平成 25年 1月 29日火曜日        開会：午後 1時 30分～3時 30分 

                      会場：大阪市中央公会堂  

第一部 開会の挨拶と要望書の手渡し 

第二部 エキシビション 

（大阪学芸中等教育学校育友会コーラスと追手門学院大手前中高等学校ＰＴＡコーラスによる合唱） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



大会では、要望書を満場の拍手でもって採択し、知事（代理：副知事）・府議会副議長に要

望書綴りを手渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



【参加者された保護者の方の感想】 

・ 初めて出席しましたが素晴らしかったです。たくさんの学校でびっくりしました。あり

がとうございました。お疲れ様でした。 

・ 私学振興大会に出席して大阪府全体で取り組んでいることを知り、凄いなぁ～と感動し

ました。お母様たちのコーラスもとても良かったです。涙が流れました。ステキでした。

今日は来て本当に充実です。 

・ 多くの方が私学の為に動いておられることがわかり凄いと思いました。コーラスはとて

も良かったです。 

・ 後半の合唱、とても楽しそうで奇麗な歌声に引き込まれました。 

・ たくさんの方が出席され有意義な時間を過ごせたと思います。岡会長の司会も立派で素

敵でした。エキシビションのコーラスもそれぞれの個性が出ていて良かったです。他校

の活動を観ることができたのはとても勉強になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大会スローガンは●公費支出の公私間格差をなくそう●魅力ある私学をめざして手をつな

ごうでした。補助金の推移と国標準額・全国平均との比較、学校施設耐震化の現状なども

知る有意義な一日となりました。宣真高校からは校長先生をはじめ 10名近い保護者の方が

出席しました。会長、副会長、行事研修部長さんは早い時間から本部のお手伝いをされて

いました。今年の私学振興大会は、国の重要文化財に指定されている中之島にある中央公

会堂で行われました。歴史を感じさせる趣きのある建物は厳かな空気が漂う空間でした。

そんな張り詰めた雰囲気の中、第一部の総合司会をされていたのは我が宣真高校の保護者

会会長の岡さんでした。いつも身近で活躍されている岡さんが、大阪府下全域から集まっ

た千人前後はいらっしゃるであろう私立学校保護者の方々の前で、凛々しく総合司会をさ

れているお姿もしっかり写真に収めました。本当に皆様お疲れ様でした。最後に大役を務

められた岡会長の感想です。 

 

・ マイクを持つのはカラオケだけでもう十分    by岡 新之助       

広報 記 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


